



## 80 Jahre Männerchor Liederhort Sudmühle

Der Liederhort Sudmühle ist 80 Jahre alt – und jung geblieben. Mit seinem Chorleiter Thomas Modos errang er beim Bundesleistungssingen schon zweimal den Titel eines Meisterchores, von weiteren Titeln gar nicht zu reden. Der 80. Geburtstag war Anlass für ein Konzert und ein Jubiläumsfest: In der St.-Petronilla-Kirche brachten die Sänger verschiedene

Chorwerke zu Gehör, um anschließend im Vereinslokal Eynck die Gäste mit weiteren Liedern zu erfreuen. Bezirksbürgermeisterin Martina Klimek überbrachte die Glückwünsche der Bezirksvertretung. Anlässlich einer Gedenkfeier singt der Liederhort Sudmühle am Mittwoch (20. November, Buß- und Betttag) um 19 Uhr in der evangelischen Zionskirche.